



UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES
FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS Y NATURALES



Departamento de Ciencias de la Atmósfera y los Océanos

REUNION CONSEJO DEPARTAMENTAL 15 de diciembre de 2015

Se encuentran presentes: Matilde Rusticucci, Bibiana Cerne, Silvina Solman, Martín Saraceno, Graciela Ulke, Marisol Osman, Laura Ruiz Etcheverry, Natalia Zazulie, Eugenia Garbarini, Emilio Echevarria, Giuliana Berdén y Diego Moreira.

La sesión comienza a las 11:30 hs

Informe de Dirección:

La materia Meteorología a distancia contó con 105 inscriptos, de los cuales la mitad terminó el curso y 49 aprobaron el mismo. Entre ellos figuran profesores de Nivel Secundario, observadores meteorológicos, y estudiantes y graduados Universitarios.

El nuevo plan de curricula de la carrera de Ciencias de la Atmósfera fue aprobado por el Consejo Directivo y estaría siendo elevado al Consejo Superior de la UBA.

Para el nuevo llamado de Becas 2016 para Licenciatura de Ciencias de la Atmósfera se presentaron 49 personas, mientras que para la Licenciatura en Oceanografía se recibieron 25 solicitudes. Se están evaluando las presentaciones, entre las que figuran candidatos de otras universidades del país.

Se recibió un pedido formal de la Fuerza Aérea para reabrir el curso de pronosticador meteorológico, con el fin de incorporar profesionales a su plantel. Dicho pedido será tratado por la Comisión de Curricula para evaluar si el plan de tecnicatura en evaluación se ajusta los requerimientos de la FFAA.

Licencias:

- Laura Ruiz Etcheverry solicita licencia desde el 19 al 29 de febrero 2016 para asistir al Congreso de Ocean Science en New Orleans, EEUU.

- Laura Ruiz Etcheverry solicita licencias sin goce de haberes por un año a partir del primero de marzo de 2016, para realizar un Pos Doc en el International Pacific Research Center.
- Martín Saraceno solicita licencia desde el 19 de febrero al 7 de marzo 2016, para asistir al Congreso de Ocean Science en New Orleans, EEUU, y visitar el laboratorio de oceanografía física de la NOAA.

Se aprueban todas licencias.

Secretaría Académica:

Se está evaluando el armado de un curso de Introducción a la Dinámica de la Atmósfera para poder ser dictado a distancia.

En atención a la licencia de Rubén Bejaran que solicitara a la UBA, que le impide dictar materias durante el verano, se propone asignarlo a la materia de Introducción a las Ciencias de la Atmósfera y los Océanos durante el primer cuatrimestre, y en el Entrenamiento en Meteorología Sinóptica durante el curso de invierno.

Se designa a Carla Gulizia como JTP en la asignatura Seminario de Computación durante el verano.

Otros Temas:

En atención a la Licencia solicitada por Ruiz Etcheverry se aprueba el llamado a selección interina de un ayudante de primera de dedicación parcial en el área de Oceanografía con el siguiente Jurado titular: Alejandro Bianchi, Martín Saraceno, Walter Dragani, y como suplentes a Enrique D'Onofrio, Claudia Simionato y Alberto Piola.

La próxima reunión se realizará el miércoles 17 de febrero de 2016 a las 10:30 hs.

Siendo las 14:30 hs se da por finalizada la reunión.